

formulaire de candidature /
application form

↳ « KAOLIN » ART ET DESIGN
EN CÉRAMIQUE CONTEMPORAINE
POST-DIPLÔME INTERNATIONAL

photo

ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE D'ART DE LIMOGES

Campus de Vanteaux / 19 avenue Martin Luther King / 87000 Limoges

tél. +33 (0)5 55 43 14 39 / www.ensa-limoges.fr

PROMOTION 2019-2020

DATE LIMITE DE RÉCEPTION DES DOSSIERS / DEADLINE : 30.04.2019

IDENTITÉ / IDENTITY

nom / name _____

prénom / first name _____

sexe / sex: femme / female homme / male _____

nationalité / nationality _____

date et lieu de naissance / date and place of birth _____

adresse / adress _____

code postal / zip ville / town _____

pays / country _____

téléphone / phone _____

mail _____

CURSUS

niveau d'études / qualifications _____

diplômes obtenus : année, lieu (les plus récents) /

diplomas: year, place (more recently) _____

spécialité / department: _____

COMMENT AVEZ-VOUS APPRIS L'EXISTENCE DU POST-DIPLÔME KAOLIN ?

HOW DID YOU FIND OUT ABOUT KAOLIN'S POSTGRADUATE COURSE ?

Les informations contenues dans ce formulaire sont confidentielles. Elles ne seront pas diffusées.

The information contained in this form is confidential and will not be diffused.

date _____ signature _____

ÉLÉMENTS À JOINDRE À CE FORMULAIRE

- un dossier artistique (présentation de la démarche, des recherches et production développées dans une ou plusieurs disciplines, accompagnée de textes, reproductions photographiques d'œuvres, de livres d'artistes, de catalogues d'expositions, etc.)
- une lettre de motivation (le candidat expose ses motivations et la nature de son intérêt à l'égard du post-diplôme)
- la fiche de candidature dûment complétée et accompagnée d'une photo d'identité
- un curriculum vitae
- une photocopie du passeport
- une enveloppe dûment affranchie et libellée, de format adéquat aux documents présentés, pour le retour des dossiers des candidats non retenus (sans quoi les dossiers ne seront pas renvoyés)

La langue d'usage est le français, à défaut l'anglais peut-être utilisé.

Tous les candidats seront informés personnellement, par courrier postal et électronique, de la réception de leur dossier et des résultats de la sélection.

Les dossiers doivent être envoyés sous forme numérique à l'adresse : postdiplome2019@ensa-limoges.fr

Contact | Karine Archer | Téléphone : 06 08 63 85 75

THE FOLLOWING DOCUMENTS MUST BE ENCLOSED TO THIS APPLICATION FORM

- a portfolio (presentation of the artistic approach, developed research and production in one or more disciplines, accompanied by texts, photographic reproductions of works, art books, exhibition catalogs, etc..)
- a letter of motivation (the candidate presents the nature of its interest in respect of the program)
- the application form duly completed and accompanied by an ID photo
- a curriculum vitae
- a photocopy of your passport
- a stamped self-addressed envelope for return of documentation to unsuccessful applicants (otherwise the files will not be returned)

French is the main language, English can be used.

All candidates will be informed personally by mail about the receipt of their application and results of the selection.

The documents must be sent by email to postdiplome2019@ensa-limoges.fr

Contact | Karine ARCHER | Phone : 06 08 63 85 75